



Thai Binh inaugura fábrica en la ZED Mariel

Noviembre 20, 2019
Oficina ZED Mariel

La primera empresa de capital vietnamita en establecerse en la ZED Mariel, Thai Binh Global Investment Corporation, inauguró esta mañana su fábrica de pañales desechables y protectores diarios, comprometiéndose con la calidad de sus productos y el cuidado del medio ambiente.

El Embajador de la República Socialista de Vietnam, Nguyen Trung Thanh, la Directora Adjunta de la ZED Mariel, Yanet Vázquez Valdés y los Presidentes de la Cámara de Comercio de la República de Cuba y del Grupo Thai Binh, Orlando Hernández Guillón y Tran Thanh Tu, respectivamente, presidieron la ceremonia, donde se evidenció el estrecho vínculo entre ambas naciones.

La moderna planta de Thai Binh Global Investment Corporation, ubicada en el Área de Actividades Industriales de la ZED Mariel, tiene una capacidad de producción anual de 120 millones de pañales desechables y 240 millones de protectores íntimos.

Las producciones de la fábrica en esta primera etapa permitirán suplir el 70% de la demanda de pañales desechables del mercado cubano, contribuyendo de manera considerable a la sustitución de importaciones.

Para una segunda fase, la empresa prevé estar lista para abastecer el 100% de las necesidades de este producto en Cuba y exportar a países del Área.

La Directora Adjunta de la ZED Mariel resaltó que a partir del establecimiento de Thai Binh se ha hecho efectiva la presencia de otros 2 negocios con capital de Vietnam, y se trabajará para que en los próximos años sea mayor el número de empresas de esa nacionalidad.

Por su parte, Trung Thanh expresó que con la inauguración de esta fábrica llegan a otro nivel las relaciones de cooperación entre Cuba y Vietnam, y destacó el apoyo de los gobiernos de ambos países para el impulso de las inversiones en la Isla.

Vi Nguyen Phuong, Directora de Thai Binh, expresó que la empresa prioriza la calidad de sus producciones y se compromete con el cuidado del medio ambiente.

Como muestra de su compromiso social, Thai Binh también hizo entrega de una donación de 200 mil pañales a la Dirección Provincial de Educación de La Habana, con destino a Hogares para niños sin amparo familiar.

Con más de 20 años de experiencia en la actividad comercial en Cuba, Thai Binh ha optado por aprovechar los incentivos de la ZED Mariel. Luego de establecer esta empresa para la producción de pañales desechables y almohadillas sanitarias invirtió también en la Empresa Mixta para fabricar detergentes Suchel TBV S.A., una expresión de la confianza del Grupo en el mercado cubano.







URL de origen: <https://www.zedmariel.com/noticias/thai-binh-inaugura-fabrica-en-la-zed-mariel>